

Pour évaluer la qualité de l'air dans les classes, on peut avoir recours à deux types d'appareils :

- Les afficheurs de CO₂ (coût environ 120 €) : ils permettent, aux élèves comme à leur enseignants, de se rendre compte de la rapide dégradation de la qualité de l'air lorsqu'on travaille dans un local !... Il nous paraît heureux d'en acheter 1 par école, à faire tourner dans les classes.

- Les enregistreurs de CO₂ (coût environ 400 €) : ils permettent de suivre l'évolution de la qualité d'air dans la durée, et de chercher ensemble des stratégies de ventilation (impact d'une porte ouverte, d'une fenêtre en oscillo-battant, etc...).



- [Appareils électr.](#)
- [Éclairage](#)
- [Chauffage](#)
- [↓](#)
- [F.A.Q.](#)
- [Instr. de mesure](#)
- [Calculs](#)
- [Suivi de la consommation](#)

